Inflation galopante : les salariés Altran vont la payer cash !

Malgré le télétravail généralisé et l'éparpillement des personnels sur les sites clients, plus de 250 salariés se sont mobilisés dans toute la France. Cette première étape a permis de constater que les salariés doivent bénéficier d'une augmentation collective compensant au moins l'inflation galopante!

L'intersyndicale de Capgemini (maison mère d'Altran) mobilise également ses salariés sur la question des salaires. L'intersyndicale Altran va en tenir compte pour organiser la suite du mouvement.

Rappelons que ce problème concerne toutes les entreprises sous-traitantes de la Syntec et que tous les salariés de la branche ont les mêmes difficultés.



Site Airbus Saint Nazaire le 7 avril 2022



















Contacts presse

CGT : Charles Boury (06.65.44.55.69), Rémi Texier (06.85.40.93.38), Grégory Levert (06.73.26.31.20)

CFDT : J.C. Durieux (06.63.62.69.59), Olivier Estienne (06.17.61.11.86) Gaël Clément (06.35.92.41.79)

CFE-CGC: Sylvain Nkanza (06.26.75.26.09), Luc Verstraete (06.14.79.45.01), Gilles Leloup (06.63.91.23.36)

Amplitude : Sébastien Oddi (07.60.19.07.62) , Antoine Massol (06.68.47.02.99)

FO : Jean-Luc Bouscary (06.62.16.46.91)
CFTC : Roland Bouchet (06.84.71.46.65)